

Todas las noches, de lunes a viernes, en la cadena SER

ANTONIO JOSE ALES

"Buenas noches amigos. Cuando es la una y..."

Todas las noches, después de José María García, la voz suave, cálida y reconfortante de Antonio José Ales saluda a los amigos de "Medianoche".

El misterio de la radio, de los millones de oyentes queda de la mano de un grupo de profesionales que guardan la intención de refrescar la alegría y la serenidad de quienes les escuchan, saturados ya de noticias políticas, conflictivas y trágicas en ocasiones, generadas en el mundo e inescusablemente recogidas por el resto de los servicios informativos de la emisora. Llega el momento de la compañía, de la palabra sencilla y sin trasfondo, de la música y la colaboración de los oyentes con sus llamadas.



Antonio José Ales empezó con el tema OVNI, ahora pretende hacer un "magazine" de música y palabras desenfadadas

Pregunta. - Antonio. ¿No te resulta difícil salir alegre y contento en antena después de tantas noticias nefastas a los largo del día?

Respuestas. - No porque estoy algo loco. Para trabajar en la radio hay que estar algo loco. Ocurrió algo curioso el lunes pasado cuando hacíamos el programa desde la discoteca (Fiesta grande todos los lunes desde la discoteca Rockola). Antes del programa advertí a la gente de que la situación en el país era difícil y tensa, pero que mi obligación era la de hacerles olvidar por un rato. Cuando dimos las noticias por megafonía la gente silbaba, pero no contra los informativos sino contra las noticias. Creó que lo conseguí. Esto es lo que pretendemos cada noche, que el programa sea esa página de

no lo hiciera momentáneamente, pero terminó suicidándose. Yo creo que en la noche es cuando la gente se enfrenta con su conflicto real y entonces, tienes que guardar cuidado con lo que dices, porque es una hora en que el inconsciente está muy a flor de piel.

Nos traen café. Se toma café y se fuma continuamente. Entrar después de J.M. García supone evitar que la gente apague los receptores de radio. La tarea no debe ser fácil.

R. - Bueno, aquí se han cambiado un poco las tornas. Cuando yo empecé me aprovechaba un poco de la audiencia restante de "Hora 25". Hoy día, "Hora 25" tiene más audiencia porque hay gente que me está esperando a mí, que espera "Medianoche" porque quiere escuchar el programa

naturalmente, voy, entre otras cosas porque uno de mis trabajos es promocionarme. Pero si televisión me propusiera un programa me lo pensaría dos veces.

P. - Antonio, ¿Estás vendiendo un producto de radio?

R. - No, porque cuando estoy haciendo el programa soy el más humano de los humanos, entonces no puedo vender un producto de radio sino un producto humano. Siempre digo que hago "strip Tease" ante el micrófono y te juro que lo hago (le recordamos el tema OVNI). Me río con respeto de los OVNIS, porque lo que no quiero es que nadie se coma el tarro y lo idealice. Lo frivolizo porque trato de desmitificar a tanto místico como hay intentando vender el OVNI.

"Medianoche" termina, todo el mundo esta cansado y con ganas de dormir. Al día siguiente a las cuatro de la tarde comienza la preparación del próximo programa, hasta las cuatro de la mañana.

P. - ¿Haces examen de conciencia cuando te vas a la cama?

R. - Ahora no, antes lo hacía y no dormía. Cuando el piloto rojo se apaga me derrumbo interiormente. Llego a casa, leo dos páginas de un libro y me duermo. Lo hago huyendo de tantas cosas que he escuchado fuera y en antena, porque hay cosas absolutamente irradiables.

Los micrófonos se cierran, las luces del estudio también. Antonio José Ales que comenzó hace cinco años en la cadena SER con un programa de parascología, "Enigmas sin resolver", para después hacer programas de compañía y guiones de humor, nos acompaña hasta la puerta hablando de proyectos.

R. - Me gustaría que todo el programa fuera "El club de la Medianoche", pero dirección quiere que sigamos con temas culturales (sonrie). Pero estoy preparando para este verano unos guiones para un programa de humor.

Al bajar a la calle, hacía frío en la Gran Vía madrileña. Tomamos un taxi para ir a casa. En la radio del coche volvía a sonar la voz de J.M. García en "Hora 25". Eran las cuatro y cuarto de la madrugada.

F. GARCIA DIEGO

A vista de pájaro

El alcalde de Toledo, Juan Ignacio de Mesa Ruiz, recibió a un grupo de 70 niños procedentes de las Islas Canarias que se disponen a disfrutar de unas vacaciones en el campamento levantado en la toledana localidad de Escalona. La visita supone otro punto más de contactos en los intercambios entre niños isleños y peninsulares que el Ministerio de Educación tiene previsto para este verano.

Un garaje de la calle de San Lorenzo de Toledo, quedó totalmente destruido en la madrugada del pasado día 20, a consecuencia de un incendio declarado en el local sobre las tres y cuarto de la madrugada. Los bomberos vieron impedido su trabajo a causa de la falta de luz y la carencia de un coche acondicionado a la angostura de la calle donde se produjo el suceso

Dos corridas de toros, están previstas para ser celebradas en Toledo los días 16 y 19 de Agosto dentro de los Festejos de la Feria. La empresa arrendataria de la Plaza de Toros de nuestra ciudad quiere ofrecer el cartel principal para el día 19, recobrando así una tradición que si no se estaba perdiendo al menos se encontraba entre paréntesis. Los toros, aún no elegidos, del festejo principal serán lidiados por los diestros, Luis Francisco Esplá, Nimeño II y Morenito de Maracay.

El Comité Provincial del Partido Socialista Obrero Español, se reunió el pasado Domingo día 19, con objeto de estudiar y elaborar las ponencias que habrán de ser presentadas el próximo Congreso Nacional del Partido Socialista cuya celebración está prevista para el próximo mes de Octubre. Del total de las ponencias que serán presentadas destacan los asuntos referentes a ordenación territorial, medio ambiente, servicios sociales, materia educativa y política municipal.

Los alumnos que tras la preinscripción de matrícula fueron admitidos en el Instituto de Bachillerato El Greco, podrán cursar estudios en el mencionado centro durante el curso 1981-82. Si en un principio se pretendía desplazar a 50 de estos alumnos al instituto Alfonso X "El sabio", situado en el Polígono Industrial, tras algunas conversaciones y debates entre la asociación de padres y la Delegación Provincial de Educación se ha llegado al acuerdo de que todos los alumnos que tengan la preinscripción en regla y admitida podrán estudiar en el Instituto el Greco durante el próximo curso. Asimismo, podrán hacerlo también todos aquellos que hayan pasado los exámenes de Junio y un 23% de los que tengan que superar alguna asignatura en la convocatoria extraordinaria de Septiembre.

Regresaron de las Islas Canarias, las 100 personas elegidas en el VII Sorteo de Primavera con que la Caja de Ahorros Provincial de Toledo premió a sus clientes. Dentro del apretado programa, libre de todo gasto, que la Caja preparó para los premiados, destacan las visitas al Teide, cima de España, la isla de La Gomera, "La Casa de los Balcones", el milenar árbol del "Drago", el mirador del "Garachico" y "El valle de la Orotava". Además de las visitas típicas, pudieron disfrutar los premiados del alegre folklore y la buena mesa isleña.

APANAS y la Cruz Roja, envían de vacaciones a Luarca y Lanzarote respectivamente a siete de los niños recogidos en sus centros. La Asociación Comarcal Protectora de Subnormales, que regenta el Centro de Educación Especial "Santísimo Cristo de la Salud", y a través del Club del Ocio y Tiempo Libre se ha encargado de las vacaciones, en una colonia situada en la asturiana población de Luarca, de cinco de sus alumnos, nacidos en las localidades de Quintanar de la Orden, Corral de Almaquer, Miguel Esteban y Villanueva de Alcardete. Por su parte la Cruz Roja Española concedió sendas becas a dos minusválidos, con las cuales podrán disfrutar de unas vacaciones en Lanzarote hasta el próximo día 5 de Agosto.

El Presidente de la Diputación Provincial de Toledo, Gonzalo Payo, realizó una visita a cuatro pueblos de la comarca de La Sagra durante la mañana y parte de la tarde del pasado Miércoles día 22. Los pueblos visitados por el Señor Payo fueron Yuncos, Cedillo del Condado, Yurcillos y Cobeja, en cada uno de los cuales mantuvo diversas reuniones con sus respectivos alcaldes, basadas en temas relativos a la falta de agua y al mal estado de la pavimentación de las calles de las diversas localidades recorridas.

Don Fernando Montero Casado de Amezua, Gobernador Civil de Toledo, inauguró en la localidad de Garciotún las nuevas instalaciones de abastecimiento de agua a la localidad. Los vecinos de la misma, contentos con las nuevas instalaciones, las recibieron con una verbena en la plaza principal del pueblo.

Toledo tendrá una nueva sala de cine, según acuerdo aprobado en la comisión permanente del Ayuntamiento. La sala cinematográfica tendrá una capacidad de 500 plazas u estará ubicada en la calle Marqués de Mendigorria, en las proximidades de la Plaza de Toros. La sala dispondrá de guardería y podría iniciar su funcionamiento el próximo mes de agosto.



Fotos: J. Luis CASTRO

Hay gente que espera "Medianoche". Hay gente que necesita compañía, la compañía invisible de la radio.

distensión que haga olvidar, por tres horas, de las malas noticias.

Estamos en el estudio de la SER desde donde Antonio José Ales y su equipo se dirigen, cada noche, a tres millones de personas por medio de la magia de las ondas radiofónicas. Chelo Roldan lee un teletipo que habla de un niño ahogado en un suburbio de Madrid. Antonio nos mira como reafirmando lo que antes nos decía y coloca un disco de ritmo desenfadado.

R. - Mira, estas cosas entrañan una gran responsabilidad. Alguien se nos suicido una vez, una chica de Tarragona. Lo intentamos, conseguimos que

ma. Creo que al principio me beneficiaba, ahora compartimos la audiencia.

P. - Ahora la SER tiene solicitada una cadena privada de televisión. ¿Tienes intención de colarte en el mundo de las cámaras y los grandes estudios?

R. - Aquí la televisión no se ha inventado todavía. Cuando se invente empezaré a preocuparme de ella. Creo que en España no hay televisión, existe la TVE, pero eso no es la televisión. Ahora soy hombre de radio y de máquina de escribir.

P. - ¿Entonces "pasas" de televisión?

R. - De alguna manera. Si me invitan a un programa,

EDITORA REGIONAL DE PRENSA S.A.

Redacción, Publicidad, Administración y Talleres:

Toledo: Sixto Ramón Parro, 13. telf.: 21 08 00

Talavera: Muñoz Urra, 14 - 4º

Director: Mariano Calvo

Subdirectores: María Antonia Martín, Mary Cruz Campo

Redactor Jefe: Damián Villegas

Redactores: Angel Sabrido, Francisco García Diego;

Angel López de la Mota; Benito Berceuelo; Juan Carlos Romero

Colaboradores: Angelino A. Casado; Gil Antonio Ballesteros;

Santiago Castillo; Rafael del Cerro

Manuel Díaz-Marta; Elisa Fernández; José Luis Fernández;

Daniel G. Utrilla; Aurelio Castro;

Joaquín González; Charo Mayordomo;

Antonio Medina; Luis Moreno Nieto;

Amador Palacios; Alfredo Ramos; Alvaro Ruiz;

Isidro Sánchez; Ricardo S. Candelas; Agustín Yanel;

Redactor Gráfico: Luis Martínez, Jesús Martín

Director Administrativo: J. Manuel Payán

Control de Gestión: Marcelino Sabrido

Diagramación y Diseño: Angel Jimenez

Publicidad: Angel Gutiérrez